## ボッチャ同好会通信



長崎県立佐世保特別支援学校 ボッチャ同好会 令和5年6月26日(月) NO. 2

## 目標を決めて活動しています /

梅雨空が続きますが、保護者の皆様におかれましては、お変わりないでしょうか。ボッチャ同好会は梅雨 の暑さと湿気にも負けず、元気に活動しています。

さて、4月27日から本格的に今年度の活動が始まりましたが、1回目の活動では、部員一人一人が1年 間の目標を決めました。今回の通信では、それぞれが定めた目標を紹介します。

一人一人が 1 年間の部活動を通して大きく成長できるように、顧問一同気を引き締めて指導してまいりま す!保護者の皆様も応援、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。



ジャックボールにちかづけることをがんばりたいです。キャプテンもがんばりたいです。

しゅうちゅうする るーるをおぼえる

初めて部長になりました。障害者スポーツ大会や木谷杯で優勝できるようにみんなで協力して練習を頑張ります。

れんしゅうして大会に出場することです。

ルールを早く覚えて、大会とかで優勝したいです。

カラーボール6きゅうとも、ジャックボールにいっこもはずさずちかづける。あとかけ声も大きな声でいう。

私は、チームへの声かけや日々の練習(ジャックによせる・とばす)を人一倍頑張る!良い結果が残せるように頑張ります。

ボールをジャックにあてるようになげる。

ナイスボッチャがたくさんできるようにれんしゅうをがんばります。

ジャックボールにボールがちかくにとどくようにがんばりたいです。

## 長崎県障害者スポーツ大会に出場しました!

令和5年5月 28 日(日)に諫早市の内村記念アリーナで行われた長崎県障害者スポーツ大会ボッチャ競技に7名の部員が出場しました。全員予選敗退という悔しい結果ではありましたが、一人一人がこれまでの練習の成果を発揮するとともに、今後の自らの課題に気付くことのできた実りある大会出場となりました。送迎や応援に際しまして、保護者の皆様には多大なご協力をいただき心より感謝申し上げます。

大会の様子を紹介します!













110





## ~保護者の皆様にお願いです~

ボッチャ同好会の活動を多くの方々に知っていただくために、この部活通信を学校内で掲示したり、学校ホームページに掲載したりしたいと考えています。もし不都合ありましたら、部活顧問または担任を通してお伝えください。どうぞよろしくお願いいたします。